

みんなに優しいおまつり 福祉健康まつり

10月20日(日)、福祉会館といずみの郷で第36回長泉町福祉健康まつりが開催されました。会場ではさまざまな分野の出店があり、知徳高校吹奏楽部などの屋外ステージやお楽しみスタンプラリー、町内事業所などによる食べ物や雑貨の販売で賑わいました。多くの方が来場し、参加者は「送迎もあり、たくさんのお見どころがあって楽しむことができた」と笑顔で語りました。



未来人が考案！ ながいずみ防災festa

10月5日(土)、楽しく防災に触れ、自分たちにできることを考えるきっかけづくりをするためにながいずみ防災festaを開催しました。このイベントは町の未来を担う未来人が企画・運営を行い、約2年間の準備を経て開催に至りました。当日は防災グッズの展示や自転車発電体験を行う啓発ブースのほか、未来人手作りのスクリーンと人工芝を備えた屋外シネマを設置し、映画の上映会を行いました。

旧ヴァンジ彫刻庭園美術館で イベントを開催！

旧ヴァンジ彫刻庭園美術館で10月26日(土)にハロウィンイベント、27日(日)にBOOKPARK × mishima vege marche × 伊豆文学アートミーツフェスタを開催しました。

26日(土)には仮装した参加者がハロウィン気分を味わいました。27日(日)には県内の書店によるブックフェア、新鮮野菜やカフェなど45店の出店、富士山静岡交響楽団によるミニコンサートなどで会場は大いに盛り上がりました。



文化を発信！町民文化祭

10月18日(金)～20日(日)、25日(金)～27日(日)の6日間で、第58回長泉町民文化祭が行われました。展示の部では写真や書道作品など力作の展示、芸能の部では舞踊やフラダンスなどがステージを彩りました。

また、茶席や飾り巻き寿司体験などもあり、一般来場者も楽しみながら文化に触れることができ、会場では多くの来場者の笑顔を見ることができました。